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GRAZIE ALL'INTERVENTO DEI VOLONTARI RIPULITA L'AREA, MA SI DEVE FARE DI PIÙ

S
embra davvero una discarica quella che si sta
rimpiendo sulla strada e nei terreni limitrofi
alla sorgente del fiume Sossio a Marsala.

Ormai dove passa la poca acqua (specialmente
d’estate) rimasta, è tutto occupato dai rifiuti che la
gente probabilmente da mesi abbandona non solo
sulla strada ma anche sotto il piccolo ponte che at-
traversa l’antica arteria continuazione della via Fa-
vara. E’ una zona quasi disabitata quindi viene
abbastanza facile, per chi non vuole “servirsi” del
servizio comunale di smaltimento, abbandonare i
rifiuti. Tuttavia un gruppo di cittadini da stamattina,
martedì primo settembre, ha deciso di liberare la
parte che ostruisce il normale scorrimento dell’ac-
qua. “Ci siamo rivolti al consigliere comunale Mi-
chele Accardi – ci ha detto uno dei volontari che
stanno cercando di ripulire la zona-. Stiamo racco-
gliendo per ammassarla nella strada tutta la spazza-
tura perché poi verrà, come stabilito con un
incontro con l’Energetikambiente, rimossa”. Il pro-
blema riguarda gli ammassi sui terreni privati e
l’eventuale protrarsi di nuovi accumuli. “Grazie
all’interessamento dell’assessore Michele Milazzo

e del comandando della polizia municipale – ci ha
detto il consigliere Accardi -, dopo la totale rimo-
zione verranno istallate delle telecamere per indi-
viduare i trasgressori che abbandonano i rifiuti
anche quelli ingombranti”. [ ... ]

...continua in seconda

Una discarica abusiva di rifiuti
lungo la zona del fiume Sossio 
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N
uovi inter-
venti di disin-
festazione nel

territorio comunale di
Marsala. Ad essere
interessati sono sia il
centro urbano che
l’immediata periferia.
In particolare fino ad
oggi – nella fascia
oraria compresa tra
l’1 e le 5 – la disinfe-
stazione ambientale
riguarderà il Centro
urbano e il Centro
storico. Nella gior-
nata di domani, 3 set-

tembre, stessa fascia
oraria, l’intervento
sarà invece effettuato
nelle contrade Amabi-
lina e Sappusi, non-
ché la zona di via
Istria. Il settore Ser-
vizi Pubblici, tramite
la Ditta incaricata,
consiglia ai residenti
di non esporre bian-
cheria, piante aroma-
tiche e cibo per gli
animali domestici,
nonché di tenere
chiuse le finestre.

Al via a Marsala la
disinfestazione

E
’ stata prorogata la chiusura
di via Alcide De Gasperi, al
fine di consentire la prose-

cuzione dei lavori di completa-
mento della rete fognante
riguardante il centro urbano. La de-
cisione è frutto di un provvedi-
mento sottoscritto dal Comando di
Polizia Municipale di Marsala. Il
tratto della suddetta arteria viaria
interessato alla chiusura – fino al
prossimo 20 settembre –  è quello
compreso tra le vie Struppa e Del
Fante. L’Impresa esecutrice dei la-
vori avrà cura di adempiere agli
obblighi di legge con riguardo a se-

gnaletica, sicurezza stradale e ac-
cessi ai residenti. Inoltre, il Co-
mando della Polizia Municipale
con un'ordinanza ha predisposto il
ripristino del senso unico sulla via
Giacalone, dalla Sp21 al lungo-
mare Stagnone. Tale decisione è
stata presa dopo un periodo di
prova del doppio senso sulla stessa
via, dal cui monitoraggio il Co-
mando ha constatato che il doppio
senso richiede la costante presenza
di una pattuglia a causa delle ri-
strette dimensioni della carreg-
giata, l’uscita di auto dalla via
Giacalone determina il rallenta-

mento e il blocco della circolazione
sulla SP 21, causando chilometri di
incolonnamenti; all’intersezione
tra la Sp21 e la via Giacalone con-
fluiscono veicoli provenienti da 4
direzioni di marcia che si interse-
cano tra loro determinando in al-
cuni orari l’arresto temporaneo del
traffico. Tutto ciò ha porta la Poli-
zia Municipale a ritenere che
l’uscita veicolare dal casello Bo-
netto è più agevole, sia per la mag-
giore ampiezza dell’incrocio con la
SP21 sia perché è percorribile a
doppio senso. 

Via De Gasperi ancora chiusa,
Via Giacalone torna a senso unico

[ Una discarica abusiva di rifiuti lungo la zona del

fiume Sossio ] - I vigili urbani ci fanno sapere che ef-
fettueranno dei controlli di fattibilità circa la colloca-
zione di telecamere nella zona. Resta il fatto che
malgrado le iniziative intraprese dall’amministrazione,
la gente continua a depositare i rifiuti indifferenziati in
posti tali da assembrasi per formare della mini (?) di-
scariche.Ricordano anche che la scorsa settimana in
prossimità della foce del Sossio, tramite una teleca-
mera è stato possibile individuare un trasgressore che
abbandonava rifiuti.
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ANCORA POLEMICHE PER L’INVIO IN RITARDO DEGLI ATTI ALL’AULA

L
unga seduta del Consiglio
comunale di Marsala artico-
lata in due giornate, tra mar-

tedì 31 agosto e mercoledì 1
settembre. La prima parte è stata
dedicata ad un atto di indirizzo re-
lativo al progetto riguardante la
soppressione del passaggio a li-
vello di via Grotta del Toro. In se-
guito l’assessore Paolo Ruggieri ha
relazionato sulla modifica del
piano delle Opere Pubbliche per gli
anni 2021/2023. Si tratta di somme
da postare relativamente alla messa
in sicurezza di alcune scuole, in
modo particolare quelle di Amabi-
lina e della Sirtori, al centro della
discussione per l’impossibilità di
utilizzare questi edifici per l’anno
scolastico che sta per iniziare. Se-
condo Pino Ferrantelli le somme

sono insufficienti e ha chiesto di
dare priorità alle scuole di Amabi-
lina e di via Sirtori. Per quanto ri-
guarda il relativo finanziamento il
presidente della Commissione La-
vori Pubblici Gabriele Di Pietra ha
lamentato che in commissione
l’atto deliberativo che ha una sca-
denza perentoria, sia giunto sol-
tanto con tempi molto contingentati
per l’approvazione. Il presidente
Enzo Sturiano ha cercato di me-
diare circa la trasmissione degli atti
alla pubblica amministrazione da
parte dei funzionari del Comune.
“E comunque, visto che si rischia
di perdere le somme – ha detto –
potremmo approvare l’atto e poi
fare una riunione ad hoc dove di-
scutere dell’atto stesso”. Rino Pas-
salacqua ha lamentato di come la

giunta ha gestito la situazione della
Sirtori. “L’assessore alla pubblica
istruzione e il sindaco – ha detto
l’esponente dell’opposizione –
vengano in aula per riferire alle fa-
miglie degli alunni come dovranno
affrontare l’anno scolastico”. La
delibera è stata poi approvata al-
l’unanimità. Questa mattina, in
poco più di venti minuti, il mas-
simo consesso civico ha affrontare
il tema riguardante la Convenzione
per la gestione, in forma integrata,
dei servizi e degli interventi sociali
e socio-sanitari. La delibera, illu-
strata in aula dalla dirigente Ma-
tilde Adamo, è stata approvata con
18 voti favorevoli e un astenuto
(Flavio Coppola). A seguire è stata
esitata positivamente anche l’im-
mediata esecutività dell’atto.

I
ncidente mortale ieri mattina
a Marsala. La vittima è un
uomo di 70 anni – G.S. le sue

iniziali – che era uscito di casa in
sella alla sua bici ed è stato tra-
volta da un'autovettura. L'im-
patto è avvenuto in contrada

Cardilla e le condizioni del-
l'uomo sono apparse subito molto
critiche ai soccorritori del 118,
che lo hanno trasportato all'ospe-
dale “Paolo Borsellino”. Il perso-
nale medico del nosocomio
lilibetano ha riscontrato sul

corpo del 70enne numerosi
traumi, che ne hanno poi deter-
minato il decesso. Verosimil-
mente l'uomo era uscito molto
presto per andare a vendem-
miare. La dinamica dell'incidente
è al vaglio delle forze dell'ordine.

Opere pubbliche e servizi sociali,
il Consiglio approva due delibere

Scontro mortale in contrada Cardilla
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NELLA COLLETTIVA DI DIECI ARTISTI AL CONVENTO DEL CARMINE DI MARSALA CHE PRENDERÀ IL VIA IL 4

Omaggio a Federico Fellini, intervista alla
curatrice della mostra Gianna Panicola 
D

al 4 al 19 settembre
2021 il Convento del
Carmine in Marsala

ospita una Mostra Collettiva in
omaggio al centenario della na-
scita del noto regista italiano Fe-
derico Fellini, del 2020 e il cui
ricordo è slittato di un anno a
causa della pandemia. Ideatrice
della Mostra Collettiva ispirata
al  film “La strada” del grande
regista, è Gianna Panicola, cri-
tico d’arte, che ha scelto dieci
artisti invitandoli ad esprimersi
ispirati dalla ricchezza che è
presente nel film e offrendo così
nelle loro opere punti di vista
differenti. Gianna Panicola è
anche la curatrice della Mostra
allestita presso la Sala Cavar-

retta del Convento del Carmine
e ce ne parla in questa intervista.
Per questo omaggio al centena-
rio del regista Federico Fellini,
lei ha scelto 10 artisti da asso-
ciare al film “La strada”, come
è avvenuta questa scelta? “La
mostra nasce da una mia idea
nel 2019 legata proprio a questo
film di Fellini, La strada, che è
una creazione secondo uno stile
lirico-poetico, così ho subito
collegato il film all’immagine e
alla sua forza, più che alla nar-
razione. Gli artisti, alcuni li co-
noscevo già, altri li ho
conosciuti in questa occasione,
le opere sono state eseguite tutte
su commissione, sono opere
inedite, realizzate per questa

mostra”. Secondo lei, che rap-
porto c’è fra l’immagine in mo-
vimento tipica dei film e
l’immagine  fissa rappresentata
nei dipinti?  “Ricordiamo che

Fellini era un disegnatore, un
creatore di fumetti, e penso che
c’è un bellissimo rapporto di
scambio tra l’immagine in mo-
vimento, che poi il cinema è fo-
tografia in movimento, e le
opere degli artisti che sono una
unione con le scene del film, ad-
dirittura alcuni hanno realizzato
nell’opera come dei frame,
hanno creato come un fermo-
immagine nel dipinto, come per
il personaggio di Gelsomina”.
Federico Fellini nel Cinema
rappresenta in genere i suoi
sogni, secondo lei anche i pittori
rappresentano i loro sogni? “Sì,
certo, e ci sono dei riferimenti
personali, attraverso la visione
del film sono venute fuori espe-

rienze interiori, per esempio il
riferimento al circo, sogno in-
fantile, come il funambolo che
abbiamo scelto per la locandina
dell’evento, e ancora il Matto
interpretato nel filmato The Re-
enchantment of Poetic Cinema,
che sarà presentato durante la
mostra. Insomma il film di Fel-
lini non è legato alla drammati-
cità, è uno struggente sogno
infantile e questa dimensione la
ritroviamo nelle opere in espo-
sizione”. Ringraziamo Gianna
Panicola per queste informa-
zioni. Adesso non ci rimane che
andare a visitare la Mostra per
farci stupire dai dieci artisti nella
loro interpretazione del film “La
strada”. [ maria grazia sessa ]

“M
arsala Cocktail Day – Memorial Antonio
Di Dia” è l’iniziativa dedicata al giovane
scomparso nel 2011 a causa di un inci-

dente stradale. Nel maggio scorso, in occasione del de-
cennale dalla sua scomparsa e fino al giorno del suo
compleanno, il 6 giugno, gli amici lo hanno ricordato
con una raccolta fondi online, grazie alla quale sono stati
donati 933 euro alla Onlus “Figli nella Luce”, associa-
zione formata da genitori che hanno perso prematura-
mente i propri figli, ma anche da quanti hanno vissuto
un lutto in genere, dalla malattia, dalla disabilità, dalla
separazione, dalla perdita di lavoro, dalla violenza.
Sempre gli amici di Antonio, in collaborazione con l'as-
sociazione Anemos, lunedì 13 settembre organizzano il
“Marsala Cocktail Day – Memorial Antonio Di Dia”,

la gara tra bartender “Marsala Cocktail Competition”,
in cui i partecipanti verranno giudicati da una giuria di
esperti. I cocktail che proporranno dovranno contenere
tra gli ingredienti il vino del main sponsor dell'evento,
le Cantine Francesco Intorcia Heritage. Il primo classi-
ficato vincerà un voucher per partecipare ad uno dei
corsi per professionisti della prestigiosa Bruno Vanzan
Academy. Per iscriversi alla gara bisogna seguire questo
link https://sites.google.com/view/marsalacocktailcom-
petition/compila-la-ricetta per poi compilare il form
e inviare la ricetta. Dopo la gara ci sarà una degusta-
zione offerta dalle Cantine Francesco Intorcia Heri-
tage. Il ricavato sarà devoluto ancora una volta
all'associazione “Figli nella Luce”. L'evento è patro-
cinato dal Comune di Marsala.

Marsala Cocktail Day, evento in memoria di Antonio Di Dia
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I
l campionato di
serie A2 inizierà il
10 di ottobre sarà

un campionato ricco ed
intenso benché con una
formula più contratta
che consentirà di arri-
vare prima alla conclu-
sione e quindi alla
promozione. Ci saranno
due gironi da 11 squa-
dre, la Sigel Marsala
Volley disputerà il gi-
rone A insieme alla Pal-
lavolo Aragona del
Presidente Fipav Sicilia
Nino Di Giacomo. Per
la stagione 21/22 in
serie A2 in Sicilia sa-
ranno, oltre alla società
lilybetana al suo quinto
campionato, altre tre
società siciliane am-
messe al Campionato
Nazionale di Pallavolo
Serie A2 Femminile, si
tratta appunto di Palla-
volo Aragona, PVT Mo-
dica e Pallavolo Sicilia
Catania che gioche-
ranno nel girone B. A
parlare di questa prima
fase di pre Campionato,
è la responsabile comu-
nicazione e relazioni
esterne della Marsala
Volley, Rossana Giaca-
lone Caleca: “La prepa-
razione della squadra si

avvia alla seconda setti-
mana sotto la guida at-
tenta di coach Davide
Delmati e del prepara-
tore Marco Lionetti che
collaborato da Lucio
Tomasella ha il compito
di portare le ragazze
nella condizione mi-
gliore per affrontare le
prime amichevoli in at-
tesa del fischio di inizio
del campionato. Il
gruppo squadra già al

completo, compresa la
quinta americana in ma-
glia azzurra Okenwa,
sta alternando gli alle-
namenti tra la sala pesi
Fitness Point , la spiag-
gia del litorale marsa-
lese e la Palestra
Fortunato Bellina”. E
qui arriva la nota do-
lente che segna una
frattura con l’ammini-
strazione cittadina:
"Anche la prossima sta-

gione Marsala Volley,
società di punta nel
campionato Nazionale
di Serie A di Pallavolo,
non giocherà nel più
idoneo Palasport San
Carlo - afferma con
rammarico la Giacalone
Caleca -. Giocare al Pa-
lasport comporta un
costo troppo oneroso,
superiore di molto ai
20mila euro a fronte di
una disponibilità con-
tingentata delle ore di
allenamento e della ne-
cessità di personale ag-
giunto per la posa del
tappeto da gioco di
Lega ad ogni partita,
senza considerare che
manca un sistema di led
per la pubblicità e la
garanzia di un inter-
vento della Ammini-
strazione a sostenere in
qualche modalità il
costo del Palasport. Dal
mese di marzo, in occa-
sione della presenta-
zione della storica
Coppa Italia in Consi-
glio Comunale, alla
presenza delle più alte
cariche cittadine, le
promesse di interventi e
di aiuti sono rimasti let-
tera morta, nonostante
il riconoscimento che la

Serie A della Pallavolo
rappresenta un fiore
all’occhiello utile alla
reputazione sportiva
della Città di Marsala -
dice ancora la responsa-
bile Sigel -. Non sono
state affrontate dal-
l’Amministrazione co-
munale gli interventi
dovuti e più volte ri-
chiesti per la messa in
sicurezza della Palestra
Fortunato Bellina; il ri-
schio che anche per
questa stagione ri-
schiamo che si stac-
chino i pannelli laterali
e che ci piova dentro è
altissimo, avevamo
chiesto anche di miglio-
rare il sistema delle
porte di ingresso e
quello degli spogliatoi.
La situazione si è ulte-
riormente complicata
perché l’Amministra-

zione ci ha imposto di
condividere la palestra
con la Fly Volley, limi-
tando così anche l’uso
della stessa per l’impor-
tante movimento del
settore giovanile. Ora
dal Comune ci dicono
che si cercherà di reclu-
tare palestre scolastiche
da destinare al settore
giovanile, ma ancora at-
tendiamo sviluppi.
Siamo amareggiati
come società come per-
sone di sport, per la
mancanza di attenzioni
e per il tempo sprecato
- dice infine Rossana
Giacalone - avevamo
sperato in un intervento
diverso e più concreto
che risolvesse e che non
complicasse la vita
della società di vertice
della città di Marsala”. 

Volley, Rossana Giacalone: “A
Marsala problema di impianti”

“IL PALASPORT COSTA TROPPO, IL PALABELLINA RICHIEDE INTERVENTI”


